
Der Antrag der UWG-Fraktion A/2023/1196 ist im Ratsinformationssystem 
hinterlegt.  

 
Antwort der Verwaltung: 

Die mit den beiden großen Mietern IHK und Hochschule vereinbarten 
Gebührensätze wurden, wie im Zuge der Haushaltsberatungen beschlossen, 
ebenfalls um 25% angepasst. Die angepassten Gebührensätze liegen über den 

im Antrag geforderten Beträgen. Die bestehende Sternchen-Lösung soll 
beibehalten werden. Diese soll der Verwaltung ermöglichen im Rahmen der 

Ermessensausübung abweichende Gebühren u.a. für die Veranstaltungen, die 
nur im geringen Maße die Arbeitskraft des Hausmeisters binden, festsetzen zu 
können. 

 
Der Antrag der UWG-Fraktion wird wie folgt abgeändert: 

Die Verwaltung wird beauftragt einmal jährlich, erstmalig zur nächsten 
Ausschusssitzung am 22.11.2023, eine Übersicht der Gesamteinnahmen aus der 
Jungholzhalle vorzulegen.  

 


